
Thomas Fricke, Breslauer Str. 8, 38321 Denkte - Groß Denkte, Telefon 05331/69142
SPD-Fraktionsvorsitzender und Sprecher der Gruppe „Rot-Grün“ im Samtgemeinderat Elm-Asse

An die Samtgemeinde Elm-Asse
z. H. Samtgemeindebürgermeister Dirk Neumann
Markt 3
38170 Schöppenstedt Denkte, den 20.02.2023

sehr geehrter Herr Samtgemeindebürgermeister,
lieber Dirk,

in der anstehenden Sitzungsrunde soll folgender Antrag der Gruppe „Rot-Grün“ im 
Samtgemeindeausschuss und Samtgemeinderat behandelt werden:

Der Rat möge beschließen, dass ab dem 01.01.2024 keine Unterlagen in Papierform mehr an die 
Ratsmitglieder der Samtgemeinde Elm-Asse versendet werden. Eine Ausnahme bilden der 
Haushaltsplan und ggf. umfangreiche Unterlagen bei Änderungen von Flächennutzungsplänen.

Begründung:
Mit dem Ratsinformationssystem ist die Möglichkeit gegeben alle Ratsunterlagen digital abzurufen.
Für sämtliche Ratsmitglieder ist bereits ein Zugang zum Portal eingerichtet worden. 
Natürlich ist sicherzustellen, dass alle Ratsdrucksachen dort auch eingestellt werden und die 
Ratsmitglieder z.B. per Email darüber umgehend informiert werden - vielleicht automatisch aus 
dem System generiert. 
Zudem können entsprechende Schulungen der Mitarbeitenden in der Verwaltung erfolgen.
Es ist angezeigt die Kosten und die Zeit für Zustellung und Zusammenstellung der Unterlagen 
verwaltungsseitig einzusparen. Außerdem hat der Rat eine Verantwortung im Sinne der 
Nachhaltigkeit dort Ressourcen einzusparen, wo es möglich und angezeigt ist.
Im laufenden Jahr kann dieses Vorgehen „getestet“ werden, dabei könnte auch abgefragt werden,
welche  Ratsmitglieder  bereits  jetzt  auf  die  Zusendung  von  Papier  verzichten  möchten.

In den Gremien z.B. der Stadt Schöppenstedt sowie der Gemeinde Denkte wird bereits auf den
Versand der Unterlagen in Papierform verzichtet.

Mit freundlichen Grüßen
Thomas Fricke


